

## Kfd-Frauen fahren zum Maggi-Kochstudio



30 Frauen der kfd St. Johannes machten sich vor einigen Tagen per Bahn auf den Weg nach Dortmund, um dort das Maggi-Kochstudio zu besuchen.

Nach Informationen zum Haus Maggi und zu den bekannten und neu entwickelten Produkten wurde ein Mittagessen in der Küche des Kochstudios gereicht. Anschließend bestand Gelegenheit, um im un-

fangreichen Sortiment des Hauses zu stöbern.

Nachmittags war dann genug Zeit, um bei schönstem Wetter über die Einkaufsstraßen der Dortmunder Innenstadt zu bummeln, die touristischen Attraktionen der Stadt zu besuchen oder bei einem Kaffee oder Eis den Tag ausklingen zu lassen, bevor es per Zug wieder zurück in die Heimat ging.